

Die Kunst der Tasten

Heute fand an unserer Schule das Atelier "Klavier/ Orgel" statt. Unter der Leitung von einer Schülerin aus der 3. Oberstufe, hatten die 4 Schülerinnen und Schüler die einzigartige Gelegenheit, die beiden faszinierenden Musikinstrumente näher kennenzulernen.



Mit einem Kennenlernspiel startet das Atelier. Die Schülerinnen lernten das Klavier kennen und durften auch selbst spielen. Sie hörten Stücke von bekannten Musikern an. Danach machten sie weiter mit einfachen Übungen. Die Schülerinnen lernten das Notensystem schnell kennen und konnten danach schon einfache Lieder spielen.



Nach einer Freestyle-Übung, gingen sie zusammen in die Kirche. Die Leiterin des Ateliers zeigte ihnen die Kirchen-Orgel. Die Teilnehmer des Ateliers fanden es sehr spannend. Sie durften sogar selbst auf der Orgel spielen. «Es war sehr spannend und ich konnte viel lernen.» so eine Teilnehmerin des Ateliers.